
APROVADO 
	 DISCUSSÃO 

Estado do Rio de Janeiro 	 EM -14"- / 	/ 

CÂMARA MUNICIPAL DE C A  BO FRIO 
PRESIDE 

REQUERIMENTO N° 147/2013. 	 Em, 17 de setembro de 2013. 

REQUER AO EXMO SR. GOVERNADOR DO ESTADO DO 
RIO DE JANEIRO A REINSTALAÇÃO DO TRAILER DA 
POLÍCIA MILITAR NA PRAÇA DE SÃO CRISTÓVÃO, EM 
CABO FRIO. 
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Exmo Sr. Presidente da Câmara' 	-Municípalfd9.Calio`Frio. 
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O Vereador que,-_,-estsgbácrev5:,,dtendendo . o '<o  que determina o interesse 

público, REQUER à Douta: Mesa, lia-forrn-ã re-'iiiiieilià1,-,enr̀ v/io de expediente ao Exmo. Sr. 
Sérgio Cabral Filho, Go(errialir do Estado do Ri---o--=-dè44aheiro, solicitando a reinstalação 
do Trailer da Polícia-  Militar na Praça de São Cristóvão, em Cab-o Frio. 
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JUSTIFICATIVA: 
^Ç' O Bairro de São Cristóvão é um bairro muitd-p-opuloso ê importante de Cabo Frio, 

pois tem em sua praça um_ local convergente onde fica,situado um terminal de ônibus 
municipais e intermunicípais:Além;disso;  lá,tárm-bénifi-p"O•íerminal de vans que fazem o 
trajeto não só para a cidade,d6 RiCide Janleiro_como‘•tariibém' para várias outras cidades da 
região. Não podemos esqueCer,4e a Praçá de São Cristóvão é local de lazer da população 
do bairro e, por todos esses motivos, concentra-urng-rande número de moradores. 

Recentemente o Secretário Estadual de Segurança Pública, Sr. José Mariano 
Beltrame, comandou uma reunião sobre segurança pública que aconteceu no Bairro Peró, 
em Cabo Frio. Naquela oportunidade ficou claro que o interior do Estado convive 
atualmente com um alto clima de insegurança, devido à interiorização da criminalidade. 

Os moradores do Bairro São Cristóvão têm nos reportado suas inquietações no que 
se refere ao assunto segurança pública, pois observam que a praça tem sido palco de 
atividades ligadas às drogas ilícitas juntamente com a prostituição. 

Por todos esses motivos, julgamos ser de pontual importância o retorno do trailer 
da Polícia Militar que outrora já esteve instalado na Praça de São Cristóvão. 
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